

Deporte y rock unieron sus fuerzas con gran éxito

El pasado 28 de junio tuvo lugar el V Memorial Ángel Luis García, una carrera popular que en los cinco años que lleva de vigencia ha ido ganando consistencia e importancia dentro del panorama de carreras que se organizan en la provincia. La clasificación fue la siguiente:

- Clasificación Masculina:

- 1º Juan Ignacio Castillo
- 2º Francisco Pañuelas Sánchez
- 3º Ivan Arteaga Pérez

Clasificación femenina.

- 1º Aranta Saldise
- 2º Beatriz Rebollo Benito
- 3º Silvia Ibañez Morcillo

El evento deportivo contó con una buena participación y contó además con otros actos alternativos como una carrera infantil y muchos juegos para los más pequeños que sirvieron para amenizar la jornada y convertir este acto en mucho más familiar a la par que deportivo.

Ese mismo día, y ya por la tarde, se celebró el Zorrock, festival de música de Alarilla que se contó con la participación de los grupos Juerga Civil, A Tumba Abierta, Skalcarria y Chandall. El triunfo este año se lo llevó Juerga Civil.



Corpus Christi

Los feligreses de Alarilla celebraron el pasado 22 de junio la festividad religiosa del Corpus Christi con la adoración de los altares que tradicionalmente confeccionan las mujeres y que se caracterizan por su florido esplendor. En esta ocasión

se montaron dos, uno en la Plaza Mayor y el otro en la Placituela. Lo curioso de la jornada fue que a la vez que estaban montando uno de los altares, transitaba una carrera de bicicletas cuyo recorrido pasaba por el pueblo.



✓ Aluminio

✓ P.V.C.

✓ Seguridad

✓ Mosquiteras

✓ Venecianas

✓ Stores

✓ Motorización

Reparación e Instalación de Persianas



Persianas Decoración

NUEVA DIRECCIÓN:

C/. Cifuentes, 21
(Frente teatro Buero Vallejo)
19002 GUADALAJARA
Servicio Técnico
Teléf./Fax: 949 21 82 83

Presupuestos sin compromiso